

## Skoda ist Fahrzeugpartner beim Radio Regenbogen Award

**Zum 11. Mal in Folge ist Skoda als Fahrzeugpartner dabei, wenn am 30. März in Karlsruhe der Radio Regenbogen Award verliehen wird. Geehrt werden Künstler aus Musik, Comedy und Entertainment – zum roten Teppich fahren sie dabei mit Limousinen von Skoda.**

Mit dem Radio Regenbogen Award zeichnet der private Sender in Karlsruhe alljährlich Persönlichkeiten des vorangegangenen Jahres aus, die sich in den Bereichen Musik, Entertainment, Medien oder Gesellschaft auf nationaler oder internationaler Ebene ausgezeichnet haben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel: